

a seiscientos kilómetros por hora

## «BLUEBIRD»: UN PAJARO DE ALTOS VUELOS

como un vehículo espacial



Donald Campbell y sus «pájaros azules» son ya bien conocidos por sus afanes desmesurados de velocidad. Tanto sobre tierra firme como sobre el líquido elemento este tenaz inglés —;Oh, la raza!—persevera, sin importarle un ápice su integridad física, en su idea obsesionante de batir récords de velocidad. Después de su accidente en 1960, durante la prueba en Bonneville Salt Flats, del que salió gravemente herido, Campbell ha trabajado activamente en la preparación y mejora de sus anteriores modelos, y como producto de sus desvelos ha mostrado esta especie de nave espacial, que ha sido exhibida por primera vez en Goodwood, Sussex, para gozo y deleite de los amantes de Flash Gordon y Diego Valor. Con solo mirar al nuevo «Blue Bird» o «Pájaro Azul» y cerrar luego los ojos podián —sin gran esfuerzo— casi «ver» a sus ídolos, por aquello de la asociación de ideas...

Donald, al que la afición le viene ya de familia, ha manifestado que piensa realizar su intento de mejorar el actual récord de velocidad sobre tierra el próximo mes de abril o mayo en Australia. La línea del nuevo modelo varía de los precedentes en la anchura final de la cola, modificación llevada a cabo a fin de incrementar la estabilizada del vehículo. Este deseo de estabilización es un tanto paradójico si pensamos en que la cifra que quiere superar es la de 400 millas por hora y que equivale nada menos a 643,6 kilómetros.